

*Cuba remercie le Chili pour son
don de médicaments à la suite de
l'incendie de Matanzas*



La Havane, 25 janvier (RHC) Des représentants cubains ont remercié aujourd'hui le gouvernement chilien pour son don de médicaments et de fournitures médicales en réponse au récent incendie majeur survenu à la base des supertankers dans la zone industrielle de Matanzas.

La directrice générale de la coopération internationale du ministère du commerce extérieur et de l'investissement, Alba Rosa Alarcón, a déclaré que les matériaux et les fournitures reçus sont essentiels pour garantir les soins aux personnes touchées par ce grave accident qui reçoivent un traitement à l'hôpital Hermanos Ameijeiras.

Lors de la cérémonie de gratitude qui s'est tenue dans cette institution médicale, elle a souligné que Cuba attache une grande importance aux liens bilatéraux avec le Chili, "étant d'intérêt à continuer à renforcer les liens politiques, économiques et de coopération".

En outre, le responsable cubain a remercié le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) d'avoir uni ses forces à celles de l'ambassade du Chili pour matérialiser l'arrivée de ce don sur l'île.

Le directeur de l'hôpital Hermanos Ameijeiras, Reynaldo Denis, a ajouté que ce témoignage de solidarité est très important en ces temps difficiles marqués par l'intensification du blocus économique imposé par les États-Unis.

"Le don de médicaments, de jetables et de dispositifs médicaux nous permettra de continuer à fournir une assistance médicale à de nombreux patients dans cet hôpital, qui est l'un des hôpitaux de niveau tertiaire du pays", a-t-il expliqué.

Du côté chilien, l'ambassadrice à Cuba, Patricia Esquenazi, a déclaré que le don actuel est une petite contribution, comparée au gigantesque témoignage d'affection que cette nation a donné à son peuple il y a 50 ans, lorsque le Chili perdait sa démocratie dans le sang et le feu.

"Notre amour se traduit par des médicaments, des médicaments qui guérissent les blessures et sauvent des vies, des ressources qui ne sont pas faciles d'accès en raison de l'isolement économique et commercial auquel Cuba est soumise par le blocus imposé par les États-Unis", a-t-il ajouté.

Le don reçu mercredi a été géré par les ministères chiliens des affaires étrangères et de la santé et comprend des gants chirurgicaux, des seringues, des tubes nasogastriques, des antibiotiques, des crèmes pour les brûlures et des analgésiques, entre autres ressources et médicaments. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311669-cuba-remercie-le-chili-pour-son-don-de-medicaments-a-la-suite-de-lincendie-de-matanzas>



Radio Habana Cuba